

ジョブハウス通信

第28号



本格的な猛暑到来ですが、皆様は毎日どのようにお過ごしでしょうか。

夏休みも始まり、ジョブハウスでは朝からみんな活動しています。宿題に検定勉強にジョブでの活動に、そして遊びに毎日大忙しではありますが、夏バテせず乗り切りましょう！

さて、今回は7月25日～28日で行われたインターンシップについてお伝えします。今回はいつもより早く開催しました。その為、バスの練習があまりできなかつたり、ギリギリまで職場体験先が決まらなかつたりとだいぶみんなを振り回してしまいました。しかし・・・参加したみんなは事前学習を真剣に受け、急な予定変更にも対応して無事乗り切ることができました！本当にお疲れさまでした！そして保護者の皆様もご協力ありがとうございました。見回りで体験の様子を見に行ったのですが、皆一生懸命でした。この経験はかならず自信につながると思います。今後、事後学習でみんなに報告新聞を作成してもらいます。完成したらホームページ等にて掲載予定です。掲載したらお知らせします。是非、見てあげてください。



バスでおでかけ(赤池方面)



バスでおでかけ(豊田方面)



茶室体験



※ホームページのギャラリーにて、他にもたくさんの写真を掲載しています！是非、ご覧ください！